
SITUACIÓN ACTUAL

Actualización del desarrollo del COVID-19 en Costa Rica

Al 20 de julio Costa Rica registra 420 casos nuevos de COVID-19, para un total de 11 534 casos confirmados, con un rango de edad de cero a 99 años. Se trata de 5060 mujeres y 6474 hombres, de los cuales 8188 son costarricenses y 3346 son extranjeros.

De igual manera, se registran 3019 personas recuperadas de COVID-19. Se registran un total de 66 lamentables fallecimientos, 26 son mujeres y 40 hombres con un rango de edad de 23 a 94 años, según información oficial del Ministerio de Salud Costarricense. Puede acceder a la información completa en: <https://www.presidencia.go.cr/comunicados/2020/07/11-534-casos-confirmados-por-covid-19/>

Uso obligatorio de mascarillas en lugares cerrados

El señor Dr. Daniel Salas, ministro de salud de Costa Rica anunció este lunes 20 de julio 2020 que a partir del día de hoy es obligatorio el uso de mascarilla o careta en áreas o zonas cerradas (como oficinas), o cualquier sitio cerrado; exceptuando de este lineamiento los lugares para ingerir alimentos y los hogares.



Foto tomada de: Semanario Universidad 2020

El jerarca agregó que la nueva medida es parte de los cambios constantes que se deben hacer conforme el virus se extiende por el país. Pese al uso de estos equipos, el ministro recordó que se trata de una medida complementaria y que no sustituye la distancia entre

burbujas, el lavado de manos ni el quedarse en casa cuando se presentan síntomas como gripe o dolor de garganta. Puede acceder al reporte completo en el siguiente enlace: <https://semanariouniversidad.com/pais/uso-de-mascarillas-en-lugares-cerrados-sera-obligatorio-a-partir-de-este-lunes/>

Costa Rica encabeza la atracción de inversiones

Según el reporte del Banco Central de Costa Rica en 2019 Costa Rica recibió la mayor parte de los flujos de Inversión Extranjera Directa (IED) en Centroamérica por el orden de 2,535.7 millones de dólares, reflejando una variación interanual de 13.4 por ciento.

Los recursos se dirigieron primordialmente a empresas ubicadas en zonas francas, seguidas por las dedicadas a la industria de bienes para transformación y el sector de turismo. En segundo lugar, aparece Guatemala que registró una entrada neta de IED por 998.2 millones de dólares, con crecimiento de 0.4 por ciento, básicamente inversiones en los rubros de la manufacturera, comercio y suministro de agua y electricidad.

En el primer trimestre de 2020, la economía global comenzó a experimentar una contracción de la actividad económica como efecto de la adopción de medidas de contención contra la propagación de la pandemia COVID-19, provocando como efectos colaterales, la paralización de proyectos de inversión. Puede acceder a la noticia completa en el siguiente enlace: <https://www.latribuna.hn/2020/07/17/costa-rica-encabeza-la-atraccion-de-inversiones/>

OCDE reconoce avance notable de Costa Rica

El pasado 15 de julio 2020, el Secretario General de la Organización para la Cooperación y Desarrollo y Económico (OCDE) Ángel Gurría, presentó el Estudio Económico sobre Costa Rica 2020, el cual constituye una de las evaluaciones más importantes para el país dentro de su proceso de ingreso a la organización.

El documento –elaborado por el Comité de Análisis Económico y del Desarrollo (EDRC, por sus iniciales en inglés)- incluye una evaluación de las reformas implementadas por Costa Rica, así como recomendaciones y la definición de las prioridades que el país deberá atender en adelante.

El informe reconoce el progreso social y económico de Costa Rica, mediante un modelo que ha procurado el progreso y el bienestar a través de la conjugación de una serie de

elementos entre los que destacan el respeto al Estado de derecho, la democracia, la integración a la economía mundial, la educación, la seguridad social, y la vocación por la protección del ambiente y de los derechos humanos.

Por otro lado, llama la atención sobre los principales retos que enfrenta el país para consolidar los logros alcanzados y continuar en la senda hacia los mejores índices de desarrollo y una mejor calidad de vida para sus ciudadanos.

- Puede acceder a la noticia completa: <https://www.elpais.cr/>
- Asimismo, para acceder al informe completo del Estudio Económico sobre Costa Rica 2020, ingrese en el siguiente enlace: <https://sfo2.digitaloceanspaces.com/elpaiscr/2020/07/ocde-estudio-economico-costa-rica-2020.pdf>

Iberia, United y Lufthansa entregan fechas para retomar sus vuelos a Costa Rica

Estas aerolíneas definieron a la autoridad aeroportuaria su regreso al Aeropuerto Juan Santamaría de concretarse la apertura de fronteras el 01 de agosto. Asimismo lo hicieron las aerolíneas Spirit y Alaska Airlines.

Con estas confirmaciones, llegan a 10 las aerolíneas que gestionan los permisos para reactivar operaciones una vez que se reabran las fronteras aéreas, las cuales fueron cerradas desde el 18 de marzo como medida de protección contra el COVID-19.

Según la información obtenida, la aerolínea española, Iberia, reanudaría actividades el 03 de agosto con destino a Madrid. Mientras tanto, Lufthansa reanudaría actividades el 02 de agosto con vuelos a la ciudad de Frankfurt.

Por otro lado, la aerolínea francesa, Air France, reanudará operaciones el 14 de octubre con su traslado sin escalas hacia París, mientras que British Airways, el 17 de octubre con aterrizaje en Londres, según la información de Aviación Civil Costarricense.

Puede acceder a la nota completa en el siguiente enlace: https://www.nacion.com/el-pais/servicios/iberia-united-y-lufthansa-entregan-fechas-a/Y3RD6ZZ4KFGT3J7AR6ORJXHDP4/story/?utm_source=BenchmarkEmail&utm_campaign=

Cámara Oficial Española de Comercio e Industria en Costa Rica



**Cámara Oficial Española
de Comercio e Industria en
Costa Rica**